
Ein Bürger aus Buschhoven erkundigt sich nach dem Stand einer Grundstückskauf-
Angelegenheit im Gewerbegebiet Odendorf. Bürgermeisterin Kalkbrenner antwortet, dass
das Grundstück laut Beschluss wie geplant erworben wird. Weiterhin wird gefragt, wie sich
die terminliche Situation in Buschhoven und Morenhoven bezüglich des Flüchtlingsheims
darstellt. Bürgermeisterin Kalkbrenner bestätigt, dass derzeit noch vorbereitende
Maßnahmen betreffend der Trennung der beiden Containeranlagen stattfinden und die
Zeitschiene voraussichtlich eingehalten wird. Darüber wird weiter informiert werden.

Ortsvorsteher Ramershoven stellt die Frage, was nun weiterhin nach dem Aufstellen der
Straßenlaternen zwischen Buschhoven und Morenhoven geschieht. Bürgermeisterin
Kalkbrenner teilt mit, dass diesbezüglich eine Mitteilungsvorlage vorbereitet wird. Die
Arbeiten seien auf Grund des Wetters nicht fortgeführt worden.


